



鶴岡市立藤島小学校 学校だより

# すずかけ

令和6年4月30日 文貴 校長

## 「笑顔あふれる元気な学校」をめざします

令和6年度の藤島小学校は、新入生35名を迎え、児童数264名、全校13学級でのスタートになりました。職員においては、新たに、1年生副担任・専任学校司書・支援員講師等が配置され、昨年度より職員数は4名増え31名になりました。教職員一同、子供達のために心を込めて教育活動に取り組み、「笑顔あふれる元気な学校」をめざしていきます。今年度も、引き続きご協力くださいますようお願いいたします。

本校の学校教育目標は、今年度も継続し「自分の思いを語り、共に高まり合う子どもの育成」です。日々の授業や行事への取り組みの中で、個々の思いや考えを伝え合い、高め合い、集団として高まり合う中で、一人一人が伸びていくことを大切にしていきます。藤島小学校の伝統「すずかけの心:みんなのために、みんなとともに」は、その具現のために児童と共に大切にしてきた志です。今年度も児童の主体的な取り組みとしての「すずかけ運動」の実践を期待しています。

そして、本校は今年度創立150周年を迎え、11月9日(土)に記念式典を開催します。本校にとって大切な節目となる年に、「伝統に学び、世界を見つめ、未来を拓く」思いを持つ機会を大切にしていきたいと思っております。

現在、感染症対策・熱中症対策、教育改革・働き方改革等、学校にとって喫緊の課題があります。対応していくために、学校教育活動や PTA 活動には、持続可能なスタイルが求められています。昨年度末、保護者の皆様に持続可能な教育スタイルの確立を目指すための令和6年度の4つの変更点をお知らせしました。その一つに、ウインタータイムの拡充があります。11月から3月までは、全学年5時間授業とし、基本的に14時50分に一斉下校する予定です。これは、今年度から冬期スクールバスの利用が拡充されることも考慮したものです。

二つ目は、2月の PTA 評議員会で了承された、学年 PTA 親子行事の平日開催についてです。学校・家庭・地域の共育ネットワークは、本校で大切にしてきたことであり、今後も大切にしていきます。より多くの児童・保護者・地域の方、教職員が関わりながら活動できるように、教育課程内での活動への移行を検討・実践していければと思います。今年度も、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

### 4月9日(火) 入学式

今年度は、新入生と保護者の皆様、5名のご来賓の皆様、そして5・6年生の参加により入学式を実施しました。

### 4月25日(木) 1年生を迎える会

6年生の児童会実行委員が企画運営し1年生の自己紹介やゲームを行いました。

